
教育目標

進んで学ぶ子

思いやりのある子

笑顔はじける元気な子

運動会を終えてから気温もぐっと下がり、秋の深まりが感じられます。コロナ感染症の拡大もここ

しばらく収まりを見せ、延期されていた修学旅行や校外学習など校外に出ての学習活動が再開されて

います。この状況が長く続き、やがてマスクをしなくても普通に生活できる日々が戻ってくることを

願ってやみません。

西方図書館で校外学習（２年生） 10月21日
司書さんから本の分類や蔵書数について説明がありました。子ども達

はここに２万５千冊もの本があることに驚いていました。子ども向けの

本のコーナーを作ったり、季節ごとにおすすめの本を紹介したり、図書

の展示を工夫しています。地域の皆さんにも学校に来る移動図書館を利

用していただけると楽しいと思います。

日光で校外学習（４年生） 10月22日 ì 華厳滝観瀑台

日光東照宮と中禅寺湖を見学しました。曇り～雨模様の天気

でしたが、雲間から男体山頂も見えました。栃木県より有名な

日光、県民としてはやはり行ってみないことには…。

日光東照宮の三猿は思ったより迫力がありました。悪いこと

を見ない、聞かない、言わないという意味を初めて知りました。

世界遺産を見て、やっぱり日光はすごいと思いました。 （坂本至由）

学年ＰＴＡ（４年生／１年生） 授業参観 10月27日
４年生は障がい者スポーツで話題のボッチャ、１年

生はドッチビーを行いました。それぞれ楽しく、しか

も真剣に勝負していました。また、午後には授業参観

と学級懇談会が開かれました。

写真左：４年 ボッチャ（保護者チーム強し！）

写真右：１年 ドッヂビー（ナイス スロー！）

しょうゆもの知り博士の出前授業（３・６年生） 10月25日
しょうゆもの知り博士の大島茂先生にお越しいただき、出前授業を開催しました。

私たちが毎日のように口にしているしょ この授業で、醤油にはタンパク質や炭水化物などの栄

う油が、大豆でできていることを初めて知 養素がたくさん含まれているが分かりました。醤油はい

りました。他にもどんな食品が大豆からで ろいろな食べ物に使われている身近な調味料です。学ん

きているのか知りたいです。 （水村來愛） だことを家族にも教えてあげたいです。 （渡邊真奈）

宇都宮動物園で校外学習（１・２年生） 11月２日

動物たちとなかよくできました。はんちょう

さんのいったことをまもって、２年生ともな

かよくできました。これからも動物をよく見た

いです。 （高久由莉香）
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修学旅行（６年生） 11月１日～２日
好天に恵まれ、紅葉の美しい日光へ行ってきました。

日光江戸村 忍者修行の館ï

花魁道中î

日光東照宮五重塔前î

１日の疲れを

ì 癒やす足湯

戦場ヶ原散策 í

（赤沼～菖蒲ヶ浜）

華厳滝観瀑台 í

ぼくは、日光江戸村に行ったときが一番楽しかったです。

日光江戸村では江戸でのようすや文化について知ったり、たく

さん遊んだりしました。僕はその中でも「地獄寺」と「忍者修行の

館」がおもしろかったです。 （高久歩大）

修学旅行で一番印象に残ったのは日光東照宮です。そこでし

か見られない建物をたくさん見ることができました。建てた人た

ちの思いがこもっている建物もありました。よい思い出を作るこ

とができてよかったです。 （湯澤芽生）

お知らせ GIGAスクール構想について
GIGAスクール構想とは…

Global and Innovation Gateway for All を略したもの。訳すと「全ての人にグローバルで革新的な入口
を」になります。「多様な子ども達を誰一人取り残すことなく、公正に個別最適化され、創造性を育

むICT環境を実現する施策」（文部科学省発表 文部科学大臣メッセージ）です。令和元年 12 月の閣
議決定により、児童生徒に１人１台端末と高速大容量の通信ネットワークを整備することとなりまし

た。栃木市でも令和２年度中に全児童生徒にタブレット端末が準備され、今年度よりその使用が始ま

っています。本校では目標を以下のように設定し、プログラミング教育との関連を図りながら進めて

いきたいと考えています。

①将来ＩＣＴ機器を抵抗なく、正しく使えるようにする。

②ＩＣＴ機器をうまく活用し、いつでも自ら学ぼうとする意欲を育む。

※ ICT (Information and Communication Technology)は「 情報通信技術 」の略


